
Python Entwickler (m/w/d)

Dein Profil:
• Du hast einen Bachelor in Informatik und beendest gerade deinen Master, oder hast schon 

deinen Master
• Sehr gute Python und Datenbanken Expertise 
• Know-How über Cloud Infrastruktur (besonders Docker) 
• Gute Kenntnisse in Algorithmus und Web Design

Wir sind ein Start-up mit aktuell mehr als 10 Mitarbeitenden in Paderborn. Wieso du dich für Cellgo
entscheiden solltest? Wir verändern die Lagerhaltung von Onlineshops, Einzelhandel, Produktion und
vielen weiteren Branchen. Also komm ins Team und trag dazu bei, die Lagerhaltung zu
revolutionieren! Zudem sind unsere Teamevents legendär!

Wenn du bis hier gelesen hast, musst du uns unbedingt etwas von dir erzählen! Gerne einfach per
Mail an Anna unter jobs@cellgo.io wenden.

Wir freuen uns auf dich! 

Du bist leidenschaftlich daran interessiert, Python-Entwicklung zu betreiben und möchtest dein
Fachwissen gezielt in der Praxis einsetzen? Wir suchen einen Python-Entwickler, der die
Grundlagen der objektorientierten Programmierung beherrscht und darüber hinaus Erfahrung in
Computer Networking/Netzwerksicherheit sowie Software Testing mitbringt. Wir suchen ein
zuverlässiges und engagiertes Teammitglied!

flexible Arbeitszeiten / 30-40 Stunden hybrides Arbeiten

Getränke inklusiveVergünstigungen bei Partnern 



Python Developer (m/w/d)

Your profile:
• You have a bachelor's degree in computer science and are currently finishing your master's

degree, or already have your master's degree
• Very good Python and database expertise
• Knowledge of cloud infrastructure (especially Docker)
• Good knowledge of algorithms and web design

We are a start-up with currently 10 employees from Paderborn. Why should you choose Cellgo? We
are transforming the warehousing experience for online shops, retail and many other industries. So,
join the team and contribute to improving the experience in these parts of everyday life. Plus, our
team events are legendary!

If you have read this far, then you have to tell us something about yourself! Just send an email to
Anna at jobs@cellgo.io.

We look forward to meeting you! 

Are you passionate about Python development and want to put your expertise into practice? We are
looking for a Python developer who has mastered the basics of object-oriented programming and
also has experience in computer networking/network security and software testing. We are looking
for a reliable and committed team member!

flexible working times / 30-40 hours hybrid working

Drinks includedDiscounts with partner companies
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